

STADTSCHULMEISTERSCHAFTEN LEICHTATHLETIK



Am Donnerstag, den 6. Juli 2018, war die Sportfachschaft des HC unter der Leitung von Mike Weißenborn zum 3. Mal als Ausrichter der Stadtschulmeisterschaften Leichtathletik im Einsatz. Die allgemeinbildenden Gymnasien Heidelbergs nahmen bis auf das KFG alle teil, sodass 450 Schülern (annähernd 650 Meldungen in den Disziplinen) bei hochsommerlichen Temperaturen eine sportliche Großveranstaltung der Extraklasse geboten wurde.

Unsere Schule selbst war wohl an diesem Donnerstag etwas leerer als sonst, denn neben allen verfügbaren Lehrern der Fachschaft Sport waren fast 60 Schüler und Schülerinnen von uns aktiv am Start, fast ein Dutzend erklärte sich bereit, Ablauf und Organisation der Veranstaltung als Helfer zu unterstützen und auch unsere Schulsanitäter waren im Einsatz.

Auch sportlich konnten einige Erfolge verbucht werden:

Janis Grande aus der J1 wurde Stadtschulmeister im 100m Sprint und gewann Silber im Hochsprung (1,75m) nach spannendem Zweikampf mit nur einem Fehlversuch.

Die Schwedenstaffel mit Läufern aus der J1 und der 10-1 erlief sich souverän die Goldmedaille. Glückwunsch an unsere

Stadtschulmeister Arman Dini, Janis Grande, Sebastian Bartelmus und Paul Vorfelder!

Arman gewann zusätzlich Gold im 100-m-Sprint der männlichen Jugend A.

Jakob Streich aus der Klasse 7-3 sicherte sich Bronze über 75m und im Weitsprung.

Unsere männlichen und weiblichen Staffeln der Klassen 7,8 und 9 konnten ebenfalls Bronze mit nach Hause nehmen.

Wir gratulieren Mira, Cosima, Isabel und Stella und auch Jonas, Lennart, Ben und Fynn!

Mehrere 4. Plätze in den Staffeln und über 800m rundeten den überaus positiven Eindruck der HC-ler ab.

Unser Dank geht an alle Teilnehmer und Helfer.

Auch aufgrund der angenehmen Teamarbeit mit den Kollegen und Kolleginnen der Sportfachschaften der teilnehmenden Schulen hat der Tag richtig Spaß gemacht!

